

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

**Un nouveau parvis et cheminement  
autour de l'église de Pouydesseaux**

**Le Marsan Agglomération prend soin de la voirie dans les communes du Marsan. Du 28 août au 13 septembre, travaux autour de l'église de Pouydesseaux sans impact sur la circulation.**

Les travaux en cours à Pouydesseaux consistent en la réfection de l'enrobé au pourtour de l'église, ainsi que la valorisation du monument aux morts et de la tombe situés sur la place par la mise en oeuvre de béton désactivé.

Une voie est créée en lieu et place des espaces verts afin d'augmenter le nombre de places de stationnement lors d'animations à l'église et pouvoir faciliter le cheminement des véhicules.

Il est prévu la création d'un trottoir en béton désactivé le long de la maison, récemment rénovée par la commune de Pouydesseaux, située face à l'entrée de l'église.

La circulation ne sera pas perturbée dans le bourg pendant toute la durée des travaux.

Durée des travaux :

2,5 semaines avec un démarrage le 28 août 2013 jusqu'au 13 septembre 2013

Montants des travaux :

66 700 €

Financeur :

Le Marsan Agglomération

Matériaux mis en oeuvre :

1 700 m<sup>2</sup> d'enrobé et 170 m<sup>2</sup> de béton désactivé

**Contacts presse :**

Anne Marie Commenay / Auriane Houllier – Le Marsan Agglomération

Tél. : 05.58.46.61.55 – 05.58.46.73.09 – 06.81.83.73.98

[anne-marie.commenay@lemarsan.fr](mailto:anne-marie.commenay@lemarsan.fr) / [auriane.houllier@lemarsan.fr](mailto:auriane.houllier@lemarsan.fr)